

Der neue Elternbeirat vom Kinderhaus St. Georg stellt sich vor!

Auch dieses Jahr hatten alle Eltern des Kinderhaus St. Georg wieder die Möglichkeit Ihren Elternbeirat per Briefwahl zu wählen.

Diese Art der Wahl hatte sich letztes Jahr bewährt, da sich jeder Kandidat per Steckbrief für das Amt vorstellen konnte und alle Eltern innerhalb einer Woche ihre 5 Stimmen abgeben durften.

Dieses Jahr wurden neun Kandidaten für das Elternbeiratsamt gewählt:



v.o. links Simone Maier (Beisitz), Doris Neudecker (Kasse), Silke Hermann (Flipcart), Ramona Prech (Protokoll), Sabine Köckeis (Beisitz).

v.u. links Tamara Berghammer (Presse), Sonja Huber (Beisitz), Nicole Ludwig (2. Vorsitz), Stefan Grandl (1. Vorsitz)

Der neue Elternbeirat hat nach seiner konstituierenden Sitzung seine Arbeit aufgenommen und freut sich auf die konstruktive Zusammenarbeit mit den Eltern und dem Kinderhaus-Team zum Wohle der Kinder.